



Piktochart
make information beautiful

Por Carolina Bassignana
(carobassig78@gmail.com)

Se acerca esa época del año en que tenemos que entregar reportes e informes nuevamente. Esta vez con el cierre del año escolar, los reportes deberán ser un poco más extensos y no solo dirigidos a los padres sino incluso a autoridades. ¿Por qué usar los formatos tradicionales si podemos incluir la misma información y hacer los reportes y presentaciones más visuales, más divertidas, más coloridas, y mantener la profesionalidad al mismo tiempo?

Esto es lo que Piktochart ofrece. Piktochart es una herramienta gratuita a la que se entra por www.piktochart.com, y que permite a profesionales de otras áreas crear infografías (una forma de transmitir información gráficamente) de la calidad de un diseñador, de manera fácil y en corto tiempo.

Para registrarse y acceder a la versión gratuita solo necesita llenar sus datos de correo electrónico y clave. Esta versión es suficiente para personas que, como yo, usamos el programa para hacer presentaciones básicas pero completas. Si se desea tener acceso a mayor cantidad de plantillas, a otras funciones de privacidad y mayor resolución, también se puede acceder a una versión pagada.

La creación de presentaciones es bastante fácil. Primero se debe escoger la plantilla de-

seada. Una vez con la plantilla elegida usted podrá crear su propia presentación. Es importante tener en cuenta que los elementos que se muestran en la plantilla original pueden ser cambiados de posición y tamaño, removidos y cambiados por nuevos.

Lógicamente, también se pueden agregar fotos, textos, títulos, más o menos secciones, etc. Piktochart ofrece muchísimas opciones de formas, líneas, marcos para fotos, íconos y fotos, clasificados por categorías para mayor facilidad de uso. Se puede también cambiar el tipo de fondo e incluso agregar sus propias fotos o imágenes.

De este modo, la información del reporte o presentación podrá ser acompañada de evidencias, lo cual hacen que quienes reciban y lean el informe lo sientan más personalizado.

Para una mejor comprensión, Piktochart también ofrece la opción de agregar gráficos, videos y mapas. En esta última sección es interesante conocer que hay varios mapas disponibles, y que todos incluyen información adicional del área y la población.

En cuanto a los gráficos, uno puede modificar la información en el mismo programa o cargar su propia hoja de datos, lo cual nuevamente hace que su uso sea fácil y que el usuario pueda

Día de la madre



A esa persona tan especial que acompaña mis días, que me ayuda, me quiere y me guía... Hoy te dedico todo mi amor. Te quiero mami.



Querida Mamita, Eres la mejor mamá del mundo, no se como decirte que te amo tanto. Me gusta compartir el tiempo contigo, que tengas un buen día de la madre!!

Querida Mamita. Hoy en un día de felicidad tienes muchos regalos. No es tu cumpleaños es el día de la madre. Te quiero mucho con todo el corazón.



Estos son ejemplos textuales de las cartas de mis hijos por el día de la madre.

Gracias amores

apreciar y comprender la información de manera mucho más clara.

Ahora bien, una vez completado el diseño, el siguiente paso es publicarlo. Para ello existen también varias opciones:

hacer el documento público, de manera que cualquier persona tendrá posibilidad de visualizarlo con solo copiar el URL; compartir por las diferentes redes sociales o por correo electrónico; bajar el archivo a la computadora como imagen en formato PNG o JPEG.

Lo único que falta entonces es probarlo, disfrutarlo y dejar volar la imaginación y la creatividad. Esta herramienta no es solo para adultos; sus opciones son tan fáciles de manejar que los niños también la pueden usar para crear sus presentaciones escolares, tarjetas para sus compañeros o padres, e incluso, por qué no, invitaciones a fiestas y demás.

¡Qué esperas para probarla! Lúcite con reportes excelentes y atractivos en este fin de año escolar.



Piktochart
make information beautiful